

PREMIAN PAREJA DE GATOS. Wilmington, Delaware, junio 20. El Gobernador Pierre Dupont, del Estado de Delaware, izquierda, entrega hoy el Premio Stillman de la Asociación Humana norteamericana, a los gatos Tiki y Minet, que salvaron la vida de su ama Susan Dyson, de 24 años, derecha. Los gatos despertaron a la señora Dyson cuando las llamas y el humo

Pdte. Carter In augura hoy Asamblea General de OEA

La Ociava Asamblea General de la Organización de los Estados Americanos (OEA), caracterizada por la intensa polémica continental en torno a la cuestión de los derechos humanos, quedará insalada aqui mañana.

El Presidente Jimmy Carter pronunciará un discurso en la sesión de apertura en el que se espera que deje sentada la tónica con que la delegación norteamericana entra al debate politico que se inicia el jueves.

La Asamblea se instalará en el

Se espera que el Canciller dominicano R. Emilio Jiménez, un Almirante conocido por su tacto diplomático, será llamado a presidir las deliberaciones. La Asamblea retomará de in-

mediato la cuestión de los derechos humanos que comenzó a analizar en la sesión celebrada el año pasado en la nación antillana de Grana-da, cuando instó a los países del Continente a reafirmar su com-promiso de "fomentar y lograr la consolidación de los derechos "asegurar la ter-

Aumento al Precio del Azúcar Discutirán en E.U.

WASHINGTON, junio 20 (UPI). El aumento del precio del azucar y la fijación de un gravamen a las importaciones de ese producto estarán en juego el próximo jue-ves, cuando el Presidente Jimmy Carter se reuna con un grupo de senadores para discutir el estancado proyecto de ley de estabi-lización y azucarera de 1978. Medios allegados a la industria

azucarera dijeron que en la reunión, en la que participarán el Secretario de Agricultura, Bob Bergland, y el Asesor Presidencial para Asuntos Económicos, Robert Strauss, se tratará de encontrar una fórmula que permita sacar del estancamiento al mencionado

Estados Unidos tienen necesidad de una ley de estabilización, para cumplir con las obligaciones que impone el Convenio Internacional impone el Convenio Internacional Azucarero, aprobado en Ginebra el año pasado. La ley exigirá cerificados de origen para los embarques de azucar de países no participantes del Convenio.

El punto divergente entre al-gunos senadores y el Gobierno resiste en el Programa Nacional Azucarero, que aspira aumentar el precio mínimo del azúcar a 17 centavos la libra. El precio vigente en el mercado libre mundial, es de siete centavos la li-

-Favor pase a la Pág. 66.

Muerte y Destrucción Deja Fuerte Sismo en Salónica

SALONICA GRECIA. junio 20. remeció esta noche esta ciudad de 600.000 habitantes, pereciendo numerosas personas y causando heridas a decénas, informaron las autoridades. Varios edificios quedaron arrasados

El sismo alcanzó 6,5 en la Escala Richter, dijo el Instituto Sis-mológico, al corregir un anuncio previo que había dado un registro inferior. El temblor se sintió a las '23.03 (15.03 EST).

Testigos dijeron , haber visto gente saltando desde balcones al lanzarse miles de personas a las calles presas del pánico en busca de lugares abiertos.

"La ciudad temblaba como una hoja", dijo Nikos Soliopoulos,

periodista de profesión.

La Cruz Roja dijo que "varias personas" perecieron y otras que daron atrapadas bajo los combros de edificios.

El primer cuerpo fue hallado en un hotel costanero que se des-

electricidad comunicaciones quedaron 'errumpidas y en muchas partes estallaron las tuberías de agua.

Las autoridades informaron que dos cuadras de apartamentos y otros edificios cayeron destruido Agregaron que se oian gritos desde los escombros.

Soliopoulos dijo que visitó el lugar donde quedó destruido un edificio de apartamentos de ocho

-Favor pase a la Pág. 70.

violaciones, que puedan existir dentro de sus fronteras".

En anticipación a la Asamblea el Embajador Nicaragüense, Guillermo Sevilla Sacasa, anunció que su pais aceptara que la comisión sobre derechos humanos la OEA efectue una in-

Favor pase a la Pág. 17.

Cierra con Baia Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, junio 20. (UPI). La preocupación de los in-versionistas sobre el aumento en las tasas de interés continuo. dominando hoy la Bolsa, que cerró en baja.

El indice Dow Jones, que aver

ganó 1.65 merced a una corriente compradora de último momento

compradora de ultimo momento, hoy declinó 8,58 a 830,04 puntos. A su vez el índice de la Bolsa declinó 0,54 a 54,22 y el precio promedio por acción perdió 22 centavos

Las bajas superaron a las alzas 1.084 a 401 y se vendieron 27.920.000 acciones. 2,4 millones más que

Se negociaron títulos de la deuda -Favor pase a la Pág. 15.

Contratan a Prostituta para Tener un Hijo

LONDRES, junio 20 (UPI), Un matrimonio británico estéril contrató a una prostituta de 19 años, para que uviera un hijo para ellos por inseminación artificial, pero despues del nacimiento la mujer se negó a separarse de su bebé, informó hoy una Corte londinense. El Juez dictaminó que la

madre puede retener a su hi-jo, aunque la pareja está autorizada a verlo dos horas por sáhado, y el niño no debe enterarse nunca de las cir-

cunstancias de su nacimiento, El hombre, de 29, y la mujer estéril de 34. cuyos nombres no se dieron a conocer, con-vivian antes del nacimiento, pero al ocurrir este se casaron. Ambos decidieron elegir una prostituta y pagarle

— Favor pase a la Pág. 66.

Tres Víctimas de la Ola Terrorista en Guatemala

(ACAN-EFE). Junto al anuncio presidencial de que el ejército ha recibido órdenes de atacar a los subvertores del orden, formulado anoche por radio y televisión, la violencia cobró tres nuevas victimas.

Estas se identificaron como el Coronel Coronel Samuel Humberto Ramirez Lima, G-1 del Estado Hamirez Lima. G-1 del Estado Mayor del Ejército: Waldemar de Jesus Cordón Leal, Jefe de Operaciones de una Zona Vial en el Sur. y Virgilio Urizar García, ex-guardaespaldas de un diputado al

El Coronel Ramirez Lima fue muerto por tres desconocidos que le esperaban a la puerta de su casa, donde le dispararon a quemarropa con armas calibre cuarenta y cinco. Su muerte fue inmediata y su defensa anulada por la rápida acción de sus

Según el comunicado del Negociado de Relaciones Públicas del Ejército, emitido hoy martes. la víctima descendía de su automóvil para abrir la puerta de su resi-

-Favor pase a la Pég. 28.

La Tercera Guerra Mundial Comenzó en Africa Afirman

PARIS, junio 20 (EFE), "La primera fase de la 3ra. Guerra Mundial comenzó en Angola y después se fue extendiendo al Africa", al Chad, a Shaba".

Así opina Leopoldo Sedar Scn-

ghor. Presidente de Senegal, poeta de "la negritud" y ex-parlamentario francés que cola-boró en la redacción de los textos constitucionales de la Cuarta República.

La independencia de los Estados africanos está en peli-gro porque, desde el término de la guerra de Indochina, el en-frentamiento de las ideologías y de Este y el Oeste se ha trasladado de al Africa

El Presidente Senegalés hace estas declaraciones al Diario "Le Figaro" — piensa que "el afan de seguridad es hoy un factor pre-dominante en la conciencia nacional de todos los estados africanos'

De aqui la necesidad de organizar una fuerza interafricana que, según el criterio de Senghor.

- Favor pase a la Pég. 70.

Señora Carter Rechaza las Acusaciones de Solzhenitsyn

WASHINGTON, junio 20. (UPI) discurso la Primera Dama de la nación, Rosalynn Carter, rechazó hoy las criticas hechas contra Estados Unidos por el exiliado escritor so-viético Alexander Solzhenitsyn, diciendo que no comparte su creencia de que Estados Unidos se

està iornando debil y cobarde.
"Yo no soy una Pollyanna
(extremadamente optimista) respecto al ánimo que hay en el país", expresó la esposa del Presidente Jimmy Carteren un discurso que pronunció en el Club de Prensa, "pero les puedo decir francamente que el pueblo de esta nación no es débil, ni cobarde, y no está espiritualmente agotado".

Agregó que ha habido "una gran cantidad de comentarios sobre el

discurso pronunciado en una ceremonia de graduación (en la l'inversidad de llarvard) por un intelectual soviético que sostiene el punto de vista contrario: Que nos hemos tornado débiles y cobardes que estamos espiritualmente ago-

"Yo rechazo estas observaciones" apuntó Solzhenitsyn criticó a la Socie-

dad nortenmericana diciendo que se está poniendo decadente y que carece de la voluntad para luchar contra el comunismo al estilo so-

Las palabras de la señora de Carter constituyen la primera respuesta pública de la Casa Blanca a Solzhenitsyn,



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

CRITICA A SOLZHENITSYN, Washington, junio 20. Rosalyn Carter, esposa del Presidente de los E.U., hablando hoy en el National Press Club, en Washington. Rechazó recientes declaraciones del escritor ruso Solzhenitsyn.